



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Paloma Abad, presidenta de AMAFI: «Necesitamos criterios uniformes sobre los MASC que ofrezcan seguridad jurídica»

La problemática de los conflictos familiares ha crecido notablemente ante la inacción del legislador, que no ha incorporado la reivindicación de los distintos operadores jurídicos de familia que abogaban por crear una sección de familia, infancia y capacidad, como así se comprometió a hacerlo en la última gran reforma de los tribunales de instancia que cambia por completo la concepción de la Administración de Justicia. De hecho, este primer mes de entrada en vigor de los métodos alternativos de solución de controversias (MASC) está generando muchos quebraderos de cabeza a la abogacía de familia.

Con la entrada en vigor de los MASC, la abogacía de familia está viviendo semanas de confusión e incertidumbre. **Paloma Abad**, presidenta de la Asociación Madrileña de Abogacía de Familia e Infancia (AMAFI), explica que "en el espacio de comunicación que tiene la asociación —24h los siete días de la semana— los profesionales de AMAFI nos contestamos y resolvemos dudas".

En este sentido, reconoce qu

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |